

INFORME DE EJECUCIÓN 2020
PLAN INTEGRAL DE BARRIO EL RUEDO - POLÍGONOS A y C- EL VANDEL
DISTRITO DE PUENTE DE MORATALAZ



ACTUACIONES	DESCRIPCIÓN
Curso de Formación Profesional Ocupacional, para la obtención de acreditación profesional en Atención Sanitaria a personas dependientes.	Facilitar la cualificación profesional necesaria para el desempeño de las funciones de auxiliar de geriatría que es un yacimiento de empleo en la actualidad, brindando formación teórico - práctica para la obtención del certificado de profesionalidad. Realizado entre el 3 de febrero a 30 de agosto, con la participación de 15 mujeres.
Proyecto de "participa en tu cole" (Colegio público de educación infantil y primaria "Francisco de Luis")	Este proyecto tiene por propósito el implicar a los escolares en el cuidado de centro educativo, consiguiendo una mayor adherencia hacia la formación reglada de aquellos sectores más desfavorecidos y con menor implicación en el mundo escolar. Desde el punto de vista metodológico, a través de dinamización, se crean procesos participativos para la mejora de una zona del centro escolar. El proyecto se ha desarrollado entre el 15 de octubre al 18 de diciembre.
Talleres de robótica en colegios públicos de educación infantil y primaria "Francisco de Luis" y "Martínez Montañés"	El objetivo de estos talleres, destinados a menores en dificultad social, es utilizar herramientas motivadoras dentro de la enseñanza reglada que generen un interés por el conocimiento. Dentro del periodo comprendido entre el 6 de marzo y el 18 de diciembre de 2020, en horario escolar, se han realizado todos los talleres propuestos, con un alto grado de satisfacción tanto del profesorado como del alumnado. Se considera una buena herramienta motivadora, como se pone de manifiesto el alto número de participantes (91 escolares. 33 niñas y 58 niños). Las tareas realizadas han sido: -Mostrar Scratch y Kodu como herramientas de programación accesibles a todos. -Realizar videojuegos y animaciones en 2D y 3D, siendo el alumnado el creador de todos los elementos del juego.
Campamentos de verano en la Herradura	Realización de actividades lúdicas (deportivas, culturales, medioambientales etc.), con carácter socioeducativo, desarrolladas a lo largo de todo el mes de agosto en el centro de educación infantil y primaria "Francisco de Luis", permitiendo la conciliación laboral y familiar. Han participado 20 menores (8 niñas y 12 niños).
Campamentos en "Vandel y Timanfaya"	Realización de actividades lúdicas (deportivas, culturales, medioambientales etc.), con carácter socioeducativo, desarrollados entre el 6 y el 31 de agosto dentro del recinto del centro de educación infantil y primaria "Martínez Montañés", permitiendo la conciliación laboral y familiar. Han participado 21 menores (11 niñas y 10 niños).
Actividades al aire libre en el periodo vacacional de Navidad	Entre el 20 de diciembre de 2020 y el 5 de enero de 2021, se han desarrollado actividades culturales al aire libre, fomentando la participación del vecindario en la dinamización de espacios públicos. Las actividades de teatro y culturales han sido las siguientes: Magia y globos de helio, Corales, baile activo, títeres, "la fábrica de juguetes de los elfos", Rock en familia, photocall y guiñol y "Ya vienen los reyes". Las actividades se han realizado en la plaza situada frente al centro comercial en la calle Manuel Machado.
Actuaciones en mobiliario urbano y zonas ajardinadas "Vandel y Tinanfaya"	Se ha procedido a la renovación de bancos y papeleras, así como a la instalación de mesas de juegos de ajedrez.
Creación de itinerarios accesibles y pavimentación Zona Herradura	SE procedió a la creación de itinerarios accesibles al espacio ajardinado interior a los bloques de la Herradura
Servicio de refuerzo escolar para menores en riesgo de exclusión social en centros escolares. Apoyo escolar telemático al alumnado de los institutos de educación secundaria.	Con el propósito de apoyar tanto de forma presencial como telemática a los y las alumnas con retraso escolar, debido al confinamiento, de los institutos de educación secundaria "Rey Pastor" y "Juana de Castilla", el proyecto ha supuesto un apoyo para menores en riesgo de exclusión social, aumentado sus niveles de conocimiento de las nuevas tecnologías, así como un refuerzo académico personalizado de los 30 participantes (13 mujeres y 17 varones). El servicio se ha prestado entre el 30 de octubre y el 18 de diciembre.

ACTUACIONES	DESCRIPCIÓN
Proyecto socioeducativo con jóvenes en exclusión social.	<p>Desarrollo de actividades socioeducativas con el objetivo de prevenir situaciones de riesgo social, al encontrarse en condiciones de desigualdad social producida por el entorno familiar y social en el que residen.</p> <p>Se ha realizado acompañamiento personalizados a 31 jóvenes (9 mujeres y 22 varones)</p> <p>Las actividades, realizadas entre el 10 de noviembre y el 23 de diciembre en la sede de la asociación "Caminar" (situada en el edificio de "El Ruedo"), se han orientado al desarrollo de habilidades personales y sociales que favorezcan su desarrollo integral. Las actividades realizadas han sido las siguientes:</p> <ul style="list-style-type: none"> -Talleres socioeducativos. -Taller de creación de canciones y videoclips de rap. -Actividades de acompañamiento, apoyo y promoción de artistas.
Servicio de orientación y tutorización para personas en dificultad social. Proyecto de Oficina de Integración Sociolaboral	<p>Este servicio tiene por finalidad el apoyar a personas en dificultad social a la inserción sociolaboral, mediante la realización de labores de información, valoración de la situación personal de los participantes y el acompañamiento a personas en dificultad social.</p> <p>Prestado entre el 3 de noviembre y 28 de diciembre, con 71 personas atendidas (52 mujeres y 19 varones)</p> <p>El proyecto de oficina de integración sociolaboral se configura como un centro de atención y acogida a desempleados, a los cuales se les brinda:</p> <ul style="list-style-type: none"> -Orientación y asesoramiento formativo-laboral individual. -Realización del itinerario integral laboral acordado con cada participante. -Tutorización y acompañamiento en todo el proceso hasta conseguir los objetivos acordados. -Informe de devolución a cada participante sobre su grado su evolución.
Promoción de la Convivencia y la igualdad en centros educativos	<p>Entre el 18 de noviembre y el 28 de diciembre, se han desarrollado en los institutos de enseñanza secundaria "Rey Pastor", "Mariana de Pineda" y "Juana de Castilla", 11 talleres con el objetivo de, con enfoque psico-escénico, incidir en las dinámicas de relación de los y las adolescentes para la prevención de la violencia en los centros escolares.</p> <p>A estos talleres ha asistido 242 escolares (116 mujeres y 121 varones).</p>
Actividades lúdicas en verano "Ruedo-Herradura" dentro del Plan de Barrio	<p>Actividades lúdicas en el mes de julio de 9:00 a 16:00 horas con 23 menores de 3 a 12 años que habitan en la zona del "Ruedo" y de la "Herradura", en situación de riesgo de exclusión social, con el objetivo de aumentar sus competencias personales y sociales, desarrollándose desde el 6 de julio al 31.</p>
Servicio de orientación y tutorización laboral para personas en dificultad social	<p>Entre el 3 de noviembre al 28 de diciembre se ha puesto en marcha un Servicio de apoyo y acompañamiento en la búsqueda y mantenimiento del empleo a personas en situación de desigualdad social. Habiéndose beneficiado 52 mujeres y 19 hombres.</p>